

EINGESCHENKT.TV: ABORA-AUSSTELLUNG, DIE BEGEISTERT!

Posted on 15. Januar 2022

Die ABORA-Vereinsmitglieder unter der Leitung von Dr. Dominique Görlitz haben etwas neues Wunderbares erschaffen. Die in Braunsbedra ansässige ABORA-Ausstellung wurde erweitert. So entstand nun im Hintergrund einer lebensgroßen Rekonstruktion eines Riesen-Elefanten, der vor 100.000 bis 200.000 Jahren gelebt haben muss, ein Riesen-Diorama, ein Landschaftsbild von einer Größe von 60 m². Dieses Landschaftsmotiv, ausgedacht vom Maler Günter Eckardt, wurde in vielen Tagen malerischer Handarbeit von den ABORA-Vereinsmitgliedern mit viel Liebe und Aufwendung zum Leben erweckt und schmückt nun den neuen Ausstellungsraum. EingeSCHENKt.tv hat diese Malerarbeiten begleitet und zeigen Euch das Entstehen dieses großen Werkes.

Außerdem filmten EingeSCHENKt.tv den Tag der Einweihung, an dem bei einer Pressekonferenz auch der Bürgermeister des Ortes und die Lokalpresse anwesend waren. Wenn Ihr die große ABORA-Ausstellung besuchen möchtet:

Zentralwerkstatt Pfännerhall Im Geiseltal

Grubenweg 4

06242 Braunsbedra

eingeschENKt.tv hat die ABORA IV Mission begleitet. Hier die Filme:

Das Schilfboot der ABORA IV wird gebaut in Varna (Bulgarien) <https://youtu.be/LTkhc8ixxuE>

Der Stapellauf der ABORA IV in Varna (Bulgarien) <https://youtu.be/bTBtxVtSCio>

Die große Fahrt der ABORA IV von Varna (Bulgarien) nach Santorin (Griechenland) <https://youtu.be/DeM8Yn8-EGA>

+++

Dieser Beitrag ist als Empfehlung der Redaktion verlinkt. Bitte beachten Sie, dass die Lautstärke des Beitrags ggf. von der Standard-Lautstärke von anderen Beiträgen auf apolut.net abweichen kann.

+++

Dieser Beitrag wurde von EingeSCHENKt.tv am 13.01.2022 auf [Youtube](#) veröffentlicht.

+++

Der zugehörige Artikel zum Video ist auf den [Seiten von EingeSCHENKt.tv](#) am 13.01.2022 veröffentlicht worden.

+++

Bildquelle: EingeSCHENKt.tv